
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0117-2025 
 
Processo nº 0663-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre as 
possibilidades de implementar um Ponto 
de Entrega Voluntária – PEV, de materiais 
inservíveis, na região que compreende o 
Bairro Jardim Santa Mônica – Vila 
Angelina e arredores.  

 
 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

Um Ponto de Entrega Voluntária (PEV) é um local público onde 
pode descartar gratuitamente resíduos, são administrados pela Prefeitura e ajudam a 
evitar o descarte irregular de resíduos em áreas públicas e terrenos baldios. 

Os PEVs são importantes para a coleta seletiva e para que as 
pessoas possam descartar seus materiais de forma consciente e responsável, sem 
impacto ambiental, poluição do solo, água, bem como problemas de ordem sanitária e 
epidemiológica.  

O PEV faz a coleta seletiva do material, conforme resolução 
CONAMA, e promove a destinação correta do material, viabilizando inclusive a 
reciclagem de diversos resíduos e garantindo tratamento e destinação final consonante 
com as políticas públicas de proteção e sustentabilidade do meio ambiente. 

Com efeito, nossa Cidade de Guaratinguetá, apesar de já contar 
com PEV’s, sua existência e número de unidades é bastante reduzido, isso traz como 
consequência a concentração elevada de materiais inservíveis depositados e um único 
local, a exigência maior de estrutura para o seu gerenciamento e, incentivos para 
descarte irregular, porquanto as unidades não estão presentes em todas as regiões. 

A região que compreende a Vila Regina, ao lado de outros 
bairros maiores, precisa de um espaço, de um equipamento público tipo PEV para 
atender a região quanto ao descarte de resíduos. 

A região possui muitas áreas verdes e terrenos baldios onde a 
população, que não tem aonde deixar os resíduos, deposita irregularmente, causando 
enorme impacto ambiental e problemas sociais. 

O investimento por parte da PMG para a implementação do PEV 
é salutar e essencial diante da importância de um ponto como esse. Portanto, a PMG 
deve investir em PEV’s em todas as localidades da Cidade de Guaratinguetá, trazendo 
para perto das micro regiões municipais, pontos de entrega voluntária. 

Diante da imperiosa necessidade do PEV na região que 
compreende o Jardim Santa Mônica – Vila Angelina e arredores, indagamos a 
Prefeitura Municipal de Guaratinguetá, se é possível implementar um ponto tipo 
“PEV” nesta região,  no intuito de atender o desejo da população da região Jardim 
Santa Mônica – Vila Angelina e regiões.  
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Fl.s 02 do Requerimento n.º 0117-2025. 
 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, 
seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO FILIPPO 

FERNANDES JUNIOR, Prefeito do Município da Estância Turística de 
Guaratinguetá, solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informações 
sobre as possibilidades de implementar um Ponto de Entrega Voluntária - PEV, de 
materiais inservíveis, na região que compreende o Bairro Jardim Santa Mônica – Vila 
Angelina e arredores.   

Por derradeiro, solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente 
Requerimento a Ilustríssima Senhora ANA LÚCIA CAMARGO VELOSO 
ANDRADE – Diretora do Jornal “Notícias”.                                      

 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, abril de 2025. 

 
 
 

MARCELO “DA SANTA CASA” 
Vereador 

 
 
 
 
 

Divisão Legislativa – MS/ap. 
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